

dieser Monat sei Ende das Haupt aller Monate, der erste soll er auf
den heimischen den Lohn sein.

und der Vernichtungsplan des ersten Feindes hat allen Folgenden zum Vorbild gedient, die Riesenkunst
der Vernichtungen war breit durch den ersten Feind entzögft, die Welt vernichtet, die Menschen
wollen, das Kameel Babek, das Kameel des Peius und der Kameel Griechenlands waren eben Widerstand
es und haben keine ergossene Klaue - doch koste ihret gleichen Tagen, doch koste jeder ungestillten
Klaue sind sie doch untergegangen, sind sie unter dem Wurf des göttlichen Eingewesens in die Spülnde
doch zu ammenschwanken. - da ist nun nach ihres Unterganges das vernichtete Land auf dem Scheidende der
Weltgerichte verbrechen und dieses 7. ist hat zwar gespaltene Klauen, Ld. E. K. 778 K. 11 aber er weicht
nicht nicht, es läuft die alten Tagen, fördert aber immer neue Vernichtungen in Tage; Siegler, wel-
che früher nie verworben worden, werden heute stehlen, neues Gifft tödtlicher Hanes wird durch das
sinnliche 7. verstreut, und angelebt, reitet immer mehr wachsenden Verbreitung Röume, so viel wie-
derum die verzweigte Klage des Vater schreien, das war also die langwierige unerfüllte Hoffnung hat unser
Herz Krank gemacht, werden wir noch die Städte der Lebendhaften erblicken & lauschen, wenn es ist die Hoff-
nung, denn das 7. ist zwar nicht widerstehen, aber 7070 909 reilt ganz Durchgespalten ist dieser Klaue,
die Klaue ist breit geöffnet und wird nie nicht eine zolle heillose Kraft entfallen können, wie sie
ein Zeil der priesterlichen Weltreiche, als sie noch nicht gespalten war, ein Stein vermochte. Das ist die Hoff-
nungssche, beredigende Prophezeiung des heiligen Schriftboten Petrus, das uns führt die unvermeidbaren Thiere
eine symbolische Leert über die Erfeinde Jesu Christi; mächtig stehen hat sich der Ewig erweilen, als Gott
mit Feinden zu ihm hatte die mit erprobten, allbewährten Waffen gegen unsern Vater gerungen und unter dessen
starren ungestillten Klauen ganz Durch zerissen wurde; hochstehen wird sich der Ewig über die vierte Weltkugel
erweisen, die mit Waffen neuen Vernichtungen überall nur nach den Verüch machen kann, so viel zu verwöhnen.
Denn bereits durchgespalten ist die Klaue dieser Macht, welche das Land des Weltgerichts rückwärts zu treiben
nie nicht vermögen wird. Mit dieser Hoffnungswollen Gewissheit beginnen wir den Heimzug dieses Kos-
mals, von dem aus nichts verhindern würde: 142. 202. 203. 204. 205. 206. 207. 208. 209. 210. 211. 212. 213. 214.
Mausch, denn diese Mausch hat eins für Gott die erste Erlösung gewünscht. Diese Mausch wird in
der Zukunft die letzte Erlösung bringen, 202. 211. 212. 213. 214. wo zwey in der Freude der erfüllten Hoffnung
die Fröhlichkeit der Lebendhaften wird gerissen können.

Amen